

いずみの福祉会
関係各位

社会福祉法人いずみの福祉会
理事長 関根和夫

新型コロナウイルス感染症の発生に係るお知らせ（2）

1月25日発信の続報1となります。

平素から当法人に対し、ご支援ご協力を賜りまして誠にありがとうございます。

1月25日に、いずみの福祉会が運営しております障害福祉サービス事業所「いずみの家」の職員1名がPCR検査の結果陽性となりましたことをお伝えいたしましたが、その後、別の職員も陽性を確認しましたのでお知らせします。

改めて保健所に確認したところ「職員・利用者とも濃厚接触者に当たる方はいない。」との判断をいただき、予定どおり1月26日からの事業を再開させていただいております。希望する利用者様については「在宅支援サービス」を実施しております。

1月28日現在、新たな有症者は出ておりません。感染状況等につきましては、下記のとおりです。

記

1 感染等の状況

1月19日（水）A職員の家族が濃厚接触者となり、当該職員は事業所を早退する。

1月22日（土）A職員の家族が検査結果は「陽性」となる。A職員は濃厚接触者となる。

A職員発熱症状あり。

1月23日（日）A職員PCR検査を実施。

1月24日（月）B職員PCR検査実施後、発熱あり。

1月25日（火）A職員のPCR検査結果、陽性を確認する。

1月27日（木）B職員のPCR検査結果、陽性を確認する。

2 対応経過等

- ・福祉事務所ほか関係機関に状況を報告しております。
- ・いずみの家は1/25まで休業とし、利用者については在宅支援をさせていただいております。
- ・1/26から通常の利用を開始しております。利用者の一部は在宅支援を継続しています。
- ・1/28現在、利用者、職員とも新たな有症者は出ておりません。

ご利用者様、ご家族様、その他の皆様には大変ご心配とご不便をお掛けしますことを心からお詫び申し上げます。これからも関係機関との連携のもと、引き続き迅速な対応と感染拡大の防止に全職員で取り組んでまいりますので、何卒ご理解ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

以上